MEDIO: LA JORNADA AGUASCALIENTES

SECCIÓN: POLÍTICA

PÁGINA: 4

FECHA: 12/JUNIO/2014



Se reúne gobernador con la Cámara de Comercio Regional de San Diego

■ Nuestra tasa de desempleo es una de las más bajas del país: Lozano

Al reunirse con los integrantes de la Cámara de Comercio Regional de San Diego, el gobernador Carlos Lozano de la Torre dijo que Aguascalientes ha sabido responder a los desafíos del presente con plena capacidad y amplia disposición, lo cual ha logrado que en tan sólo 30 meses se haya superado el escenario de pérdida de empleos y falta de seguridad, instaurando una plena certeza para las inversiones y un crecimiento económico firme y sostenido.

Acompañado por Jerry Sanders, presidente y CEO de la Cámara de Comercio Regional de San Diego; Paola Ávila, directora ejecutiva del Centro de Negocios para México y Enrique Bustamante, director de la Fundación Ealy Ortiz A.C., Lozano de la Torre destacó que el escenario de ahora es completamente distinto, lo que ha logrado que el número de nuevos empresarios se haya incrementado en un 40 por ciento con respecto a la última década.

"Además nuestra tasa de desempleo se ha convertido en una de las más bajas del país, la inversión extranjera directa se ha acrecentado en un 300 por ciento y la actividad industrial, sobre todo la manufacturera, presenta un crecimiento mayor al cinco por ciento en comparación con el nacional", informó.

Añadió que empresas líderes en competitividad mundial provienen de 29 países de cuatro continentes, donde 34 empresas de los Estados Unidos de América brindan empleo a más de 15 mil aguascalentenses.

"El talento, capacidad y disciplina de los trabajadores, técnicos e ingenieros aguascalentenses es reconocido a nivel internacional y ha permitido el establecimiento, arraigo y crecimiento de grandes proyectos, la especialización de la cadena de suministros y el reforzamiento de la presencia y fortaleza de muchas grandes empresas en el mundo".

Detalló que en los últimos 40 meses se han instalado o ampliado 82 nuevos proyectos productivos, principalmente en el sector automotriz, con una inversión presupuestada que es mayor a los 56 mil millones de dólares, lo que representa más de 34 mil empleos proyectados en sus diferentes etapas de crecimiento.

"Hemos propiciado las condiciones para que las empresas locales, nacionales e internacionales puedan cumplir sin demoras sus planes de negocio, sobre todo porque hemos construido 40 veces más infraestructura industrial que en el sexenio anterior", informó.

Agregó que la estabilidad laboral, formalizada en un Pacto por la Estabilidad y la Productividad, y la operación del Mando Único de Seguridad, han consolidado un clima de seguridad permanente que brinda certidumbre social y confianza a los inversionistas.

"Hemos instrumentado una política integral de Gobernanza Regulatoria de acuerdo con los lineamientos de la OCDE y el Banco Mundial, para facilitar la creación y el crecimiento de nuevos proyectos productivos, y desde 2011 hicimos de la educación el gran provecto de Aguascalientes para promover la enseñanza digital y del idioma inglés desde el nivel preescolar. Somos también el primer estado mexicano que ha instrumentado una Reforma Urbana que hemos complementado con la política pública del Estado Verde, y hemos incorporado al campo a esta estrategia transversal sustentable. Por eso, desde 2012 el Banco Mundial nos considera como el segundo mejor lugar del país con clima de negocios, y agencias como Standard and Poor's nos han otorgado las más altas calificaciones crediticias para la inversión, además de que Fitch Ratings nos otorgó la máxima calificación AA+ con perspectiva estable y mejoró nuestra posición en escala internacional", dijo.

Lozano de la Torre dijo que Aguascalientes es la punta de lanza para que las Reformas estructurales y políticas nacionales que está impulsando el Gobierno Federal puedan transformar a México en un país más competitivo, próspero y productivo.

> CON INFORMACIÓN DE GOBIERNO DEL ESTADO